
Subject: Pausen schädlich?
Posted by koppse on Sat, 11 Oct 2008 09:23:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich habe vor einigen Monaten hier geschrieben, dass ich eine 4-wöchige Propecia-Pause
eingelegt habe.

Andere User meinten Pausen seien nicht so schlimm und man könne ruhig 3 Wochen Propecia
nehmen und 1 Woche Pause machen.

Ich nehme seitdem eine Monatspackung Propecia und mache dann 1 Woche Pause, vor allem
um die Kosten zu reduzieren, da ich derzeit keinen Arzt finden kann, der Proscar verschreibt.

Nun bin ich aber sehr verunsichert, ob das nicht den längerfristigen Behandlungserfolg
zerstören kann. 
Im Moment gerade mache ich mich ziemlich verrückt und bilde mir alles mögliche ein.
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